



UNIVERSIDAD ■ NOMBRAMIENTO DE REPRESENTANTES DE LAS EMPRESAS

Mesonero y Cascón se “autodesignan” para entrar en el Consejo Social

■ Malestar en el seno de la institución porque no cumplen el perfil, uno por su falta de formación y el otro por no ser empresario

B.H.

La confederación de empresarios salmantinos Confaes ha propuesto a la Junta de Castilla y León que su secretario general, Bernabé Cascón, y su presidente, Juan Antonio Martín Mesonero, representen al sector en el Consejo Social de la Universidad de Salamanca, hecho que ha suscitado malestar en el seno de la institución académica, ya que Cascón representará al sector empresarial cuando su lista de empresas se resume en ninguna, mientras que Mesonero no dispone de preparación académica ni universitaria.

Se rompe así la tradición de incluir en el consejo a empresarios de nivel y representativos que puedan aportar proyectos que impulsen a la Universidad, que no es el caso de los dos “autonombrados” en esta ocasión.

La designación de Cascón obedece a que Mesonero le requiere como “fiel escudero”, ya que necesita el apoyo de su secretario general para que le ayude a compensar su falta de preparación para mantener su imagen en los diversos cargos que detenta.

Esta no es la primera vez que Mesonero impone la presencia de Cascón como representante de los empresarios aunque no pertenezca al sector, ya que en 2010 le nombró vocal de la Cámara de Comercio sin participar en el proceso electoral (fue designado tras la votación del resto de vocales). En aquel momento se consideró que, como falso representante de una em-



Martín Mesonero, izquierda, junto a Bernabé Cascón en Confaes.

La acción supone un paso más en sus ansias de acaparar poderes tras presidir Confaes, la Cámara y Adventia

presa de construcción, usurpaba el puesto a un verdadero empresario, ya que en realidad es un empleado de la confederación. Esta acción supone un paso más en su plan para acaparar todos los poderes y llega después de su intento de ocupar la presidencia de Caja Duero, asumir la dirección de Confaes y de la Cámara de Comercio de Salamanca, presidir la escuela de pilotos Adventia y “asaltar” la sede de Cecale, acto por el que se hoy se enfrentan a una suspensión.